

Solicitan a Contraloría Regional de Valparaíso una investigación exhaustiva contra la alcaldesa de Nogales

Esta semana el diputado del Distrito 6, Nelson Venegas, acompañado del concejal de Nogales, Johao Marchant, llegó hasta la Contraloría Regional de Valparaíso para presentar un documento firmado por ambas autoridades con el fin de solicitar, del mismo modo que lo hizo la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), una investigación exhaustiva a la administración municipal de la alcaldesa de mencionada comuna, Margarita Osorio, a quien se le acusa de cometer irregularidades, delitos, incumplimientos judiciales y abusos a funcionarios de esa casa consistorial.

“Lo dijimos el otro día: ya no vamos a tolerar este tipo de abusos por parte de la alcaldesa de Nogales, por eso que en conjunto con el concejal Johao Marchant nos hicimos parte de un procedimiento que ya inició la CUT, juntamos firmas y hoy estamos frente a la Contraloría para seguir persiguiendo las responsabilidades administrativas y todas las que pudiera tener la alcaldesa de Nogales”, expresó el parlamentario socialista.

Anuncio Patrocinado

En tanto que el concejal Marchant aseveró que “es importante que esto se investigue, por eso hoy junto al diputado Nelson Venegas nos hicimos presentes y nos sumamos a la causa que lleva a cabo la CUT provincial en la Contraloría Regional, para que se investigue a la administración municipal, a la primera autoridad comunal de Nogales”.

“Esto ya no es gracioso”

El pasado viernes Venegas hizo sus descargos a través de la prensa contra dicha alcaldesa al conocer la comisión de variadas irregularidades en la comuna de parte de ella: “Margarita, esto ya no es gracioso... Esta vez vamos en serio”, le advirtió.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Otros hechos que molestaron al legislador son las acusaciones que pesan sobre la jefa comunal, respecto de acosos contra funcionarios de su mismo municipio, incluso afirman que la severa decisión que tomó el director de Obras Municipales de esa comuna, Gonzalo Tapia, de suicidarse, habría sido en parte por abusos laborales cometidos en la Alcaldía.

“Acusada del delito de estafa el año 2022 con arresto domiciliario total y nocturno, pero ni siquiera lo cumplió, fue vista en un casino. No trata bien a los funcionarios municipales. No trata bien a los concejales. Incluso, se da maña para terminar abruptamente los concejos cuando quiere, y dice lo que se le viene a la cabeza”, aseveró el parlamentario socialista.

“Pero lo que ya no podemos tolerar es lo que ha ocurrido con Gonzalo Tapia, un excelente funcionario municipal, director de Obras Municipales (de Nogales), quien tomó la trágica decisión de quitarse la vida, y todo indica que fue por los abusos laborales cometidos hacia su persona. Esta situación incluso ha sido denunciada por la propia CUT ante la Contraloría”, cerró.

y tú, ¿qué opinas?